

Begabte Sänger, Tänzer oder Schauspieler, vielversprechende Nachwuchsforscher oder Technikexperten, aufstrebende Jungpolitiker oder aktive Umweltschützer – in Hertener Schulen, Vereinen und Verbänden engagieren sich junge Menschen auf vielfältige Art.

Diese Talente, Projekte und Initiativen gilt es zu fördern. Denn sich in die Gesellschaft einzubringen, etwas zum kulturellen und sozialen Leben beizutragen, sich für andere einzusetzen, ist heute nicht mehr selbstverständlich – und gleichzeitig wichtiger denn je!

Deshalb freue ich mich, in diesem Jahr bereits zum vierten Mal den Hertener Jugendkulturpreis verleihen zu können. Dieser Preis ist eine Anerkennung für das Engagement der jungen Menschen und soll gleichzeitig motivieren, weitere Aktivitäten anzustoßen und die eigenen „Schlüsselkompetenzen“ auszubauen: Kreativität, Kommunikationsfähigkeit, Flexibilität und Verantwortungsbewusstsein.

Am Wettbewerb beteiligen können sich alle Kinder und Jugendlichen, die in Gruppen oder als Einzelpersonen, in Schulen oder im privaten Umfeld, im kulturellen, politischen, technischen oder sozialen Bereich aktiv sind, sowie ihre Lehrer, Projektleiter, oder Eltern. Insbesondere möchten wir uns auch an diejenigen Jugendlichen wenden, die eine andere Begabung an sich entdeckt haben.

Wir wollen diese Potenziale fördern und weiterentwickeln – helfen Sie uns dabei!

Ihr



Dr. Uli Paetzel
Bürgermeister der Stadt Herten

Wer kann teilnehmen?

Teilnehmen können Kinder und Jugendliche aus Herten im Alter von 7 bis 20 Jahren, Schulen, Schulklassen, schulische Arbeitsgemeinschaften, außerschulische Initiativen, Gruppen und Einzelpersonen.

Wer bewertet?

Die Bewertung der vorgeschlagenen Projekte oder Aktionen erfolgt durch eine Jury unter Leitung von Bürgermeister Dr. Uli Paetzel, in der Kinder, Jugendliche und Erwachsene vertreten sind.

Es werden fünf Preise und ein Sonderpreis zu je 500,- € vergeben.

Die Auszeichnung erfolgt am Freitag, 20. Mai 2011, um 18.00 Uhr bei der öffentlichen Präsentation der ausgewählten Projekte und Aktivitäten im Rahmen einer Prämierungsparty im Glashaus Herten.

Was wird ausgezeichnet?

- Innovative, modellhafte, einmalige oder kontinuierliche Projekte
- Projekte oder Initiativen im kulturellen Bereich, wie z.B. Theater, Musik, Neue Medien, Tanz, Bildende Kunst
- Projekte und Aktivitäten aus den Bereichen Wissenschaft und Technik
- Initiativen zu gesellschaftspolitischen Themen, wie z.B. soziale Gerechtigkeit, Integration, Antifaschismus, Umwelt und Gesundheit

Die Projekte sollen im Zeitraum von Januar 2010 bis März 2011 stattgefunden haben.

Wie kann man sich bewerben?

Es genügt eine formlose Bewerbung, die folgende Angaben beinhalten sollte:

- Name, Adresse, Telefon, E-mail der Ansprechpartnerin/des Ansprechpartners
- Titel bzw. Bezeichnung des Projekts, der Maßnahme, der Initiative
- Datum und Zeitraum
- Wer war daran beteiligt?
- Teilnehmer/innen, Altersstruktur, Verhältnis männlich/weiblich
- Wer hat das Projekt angeleitet?
- Mitarbeiter/in, Betreuer/in, Honorarkräfte, Künstler/in
- Kurzbeschreibung mit Themenschwerpunkt
- Wie entstand das Projekt? Wer war an der Ausgestaltung beteiligt?
- Gab es Kooperationspartner? Was war in diesem Projekt besonders wichtig, besonders gut, besonders schwierig?
- Wurde das Projekt einem Publikum oder in der Öffentlichkeit präsentiert?

Die Kurzbeschreibung dient dazu, dass die Jury sich einen Eindruck über den Prozess und das Ergebnis der Arbeit verschaffen kann (bitte maximal zwei Seiten). Eine möglichst kreative, bebilderte und plakative Präsentation hilft der Jury bei der Entscheidungsfindung.

Das Ausfüllen des Bewerbungsbogens kann die Bewerbung unterstützen!

Bewerbungsschluss:

Bewerbungen müssen bis zum 31. März 2011 eingereicht werden!

Stadt Herten,
Kulturbüro z.Hd. Sabine Weißenberg,
Reßer Weg 1, 45699 Herten
Tel. 02366-303 541,
E-mail: s.weissenberg@herten.de

Stadt
Herten

Holt Euch den Hertener Kinder- und Jugendkulturpreis 2011

Die Auszeichnung
für besonderes
kulturelles und
gesellschaftliches
Engagement